

Medienmitteilung

Raiffeisen Schweiz lanciert digitalen Kapitalmarktplatz für den Schweizer Anleihenmarkt

Raiffeisen lanciert als erste Schweizer Bank eine digitale Kapitalmarktplattform. Die Plattform, welche die digitale Durchführung von Emissionen am Schweizer Anleihenmarkt ermöglicht, soll im ersten Quartal 2020 an den Markt gehen. Die Umsetzung der Geschäftsidee erfolgt in einer 100-prozentigen Tochtergesellschaft von Raiffeisen Schweiz namens Valyo AG.

St.Gallen, 26. November 2019. Mit dem digitalen Kapitalmarktplatz für den Schweizer Anleihenmarkt baut Raiffeisen ihr digitales Angebot weiter aus und beteiligt sich aktiv an der Digitalisierung des Schweizer Finanzmarktes. Auf dem neuen Kapitalmarktplatz können Emissionen einfach und zu marktgerechten Konditionen komplett digital abgewickelt werden. Schweizer Anleihen-Emittenten werden über die Plattform direkt mit Investoren verbunden.

Emittenten können ihre Anleihen auf der Plattform emittieren und alle Schritte von der Erfassung über die Bucheröffnung, die Unterzeichnung der Verträge bis hin zur Veranlassung der Kotierung direkt auf der Plattform durchführen. Auch die Abrechnung der Rückzahlung von Coupon und Anleihe kann über das System verschickt werden. Die Funktionalitäten stellen die Transparenz im Buch und in der Preisfindung sicher und gewährleisten die Nachvollziehbarkeit der Allokation. Marktteilnehmer werden durch ausgewiesene Finanzmarktexperten unterstützt.

Geplant ist, die Plattform fortlaufend für weitere Produkte und Lösungen auszubauen. Um Agilität, Entwicklungsfähigkeit und Innovationskraft zu erhöhen, erfolgt die Umsetzung der Geschäftsidee in einem Start-up-Unternehmen namens Valyo AG, einer 100-prozentigen Tochtergesellschaft von Raiffeisen Schweiz.

Die Geschäftsführung der Valyo AG übernimmt Daniel Schwab. Schwab war von 1984 bis 1993 als Client Service Manager und Kundenberater beim Schweizerischen Bankverein SBV (heute UBS AG) tätig, bevor er 1993 zur Swisscom AG wechselte. Als Leiter Group Financing und später als Group Treasurer war er dort für den Aufbau des Treasury verantwortlich und leitete in dieser Funktion verschiedene grosse Finanzierungstransaktionen im in- und ausländischen Kapitalmarkt. Schwab absolvierte einen MBA an der IMD Business School in Lausanne.

Weitere Informationen zur Plattform stehen unter www.valyo.com zur Verfügung.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt rund 1,9 Millionen Genossenschaftserinnen und Genossenschafter sowie 3,5 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 861 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 229 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.6.2019 Kundenvermögen in der Höhe von 204 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 191 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,5 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 235 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.